



【学校教育目標】社会や人との関わりの中で 真の逞しさを身につけた 児童生徒の育成

泉だより

No.11

令和5年12月22日
京都市立東山泉小中学校
校長 岩田 智典



4年生 志～仲間とつながる力・自分で考える力・努力する力～



11月30日に4年生が社会科の学習で琵琶湖疏水に行きました。学習のめあては「琵琶湖疏水建設に携わった先人たちの思いを知る」です。琵琶湖疏水は明治23(1890)年に完成し、現在も京都に豊かな水を運んでいます。今回は社会科の学習として、京都を良くしようという、当時の人々の思いを学習しましたが、東山泉では総合的な学習の時間に自分たちの町について学習しています。3年生の地域調べからスタートし、西学舎では「ゆめづくり」東学舎では「夢創」と系統立てて学習が組まれています。ここには開校当時の願い「地域、東山区、京都、日本、世界へとはばたい

ていける人材の育成」が込められています。4年生は10歳の学年、2分の1成人式などを行う学校もありますが、自分でことの良し悪しを判断が出来る年齢になってきます。指示を待つのではなく、状況に合わせて自分で判断することが今回の校外学習のテーマでもありました。交通機関でのマナー、グループでの行動、先生方からすべて指示を出されるのではなく、「自分で考える」ということを経験してくれたと思います。4年生の学年目標に掲げられている「志」をもち、来年度は今の5年生に負けない西学舎のリーダーになることを期待しています。



地域の皆様へ

冬休みは地域や家庭に子どもたちをお返しする期間になります。いつも見守り等で子どもたちの安心安全に配慮していただき感謝しております。来年も引き続き、東山泉の子どもたちを地域で育んでいただきますよう、ご支援、ご協力のほどよろしくお願ひ申し上げます。

冬期休業については、12月25日(月)から1月4日(木)までとなります。なお、12月27日(水)から1月3日(水)までは学校閉鎖期間となります。来客対応や電話対応も控えさせていただきます。ご理解のほどよろしくお願ひいたします。3学期始業式は1月5日(金)になります。来年も登校時の見守り、放課後まなび教室などお世話になりますが、何卒よろしくお願ひ申し上げます。

それではみなさま、よいお年をお迎えください。

「社会を明るくする運動」の集い～子どもたちが主役～

今年度も「社会を明るくする運動」の集いが令和6年2月10日(土)14:00から東山区総合庁舎で行われます。「社会を明るくする運動」作文コンテストに5年生と8年生が応募しています。そして、各学年の入賞作品の発表会が行われます。お時間がありましたら、ぜひご参加ください。

